

17.—Du Bureau des Commissaires, soumettant un rapport du Trésorier de la Cité indiquant le produit net de l'emprunt de \$7,300,000 récemment effectué.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et déposé aux archives.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de transmettre à la Commission de Législation une communication de la "Shea Sales Co.", re enseignes électriques.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter de MM. H. et J. D. Lapointe, l'offre de céder à la Cité certaines rues situées dans le quartier Longue-Pointe.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à MM. L. Vineberg & Co., de construire et maintenir en place une marquise sur la rue St-Hubert, quartier St-Denis.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BLUMENTHAL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. H. P. Hill, de construire une marquise sur la rue Ste-Catherine Ouest.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de vendre à M. Grégorio Vendetti une lisière de terrain située au coin des rues Robin et St-Timothée

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. POISSANT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'inscrire la ruelle Gonzague dans le registre des rues publiques.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. SEGUIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de vendre à l'encan les résidus des terrains expropriés pour l'élargissement de la rue St-André, au nord de la rue de Montigny.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. POISSANT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'amender la charte de la Cité de manière à permettre d'imputer sur le fonds d'emprunt le coût de l'installation d'un système de patrouille moderne.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que la Règle III soit suspendue et que ledit rapport soit reçu et adopté.

INTERPELLATIONS.

26.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires, avec prière d'y répondre à la prochaine séance du Conseil, savoir:

(a) Par M. l'échevin Létourneau, concernant le coût de l'enlèvement de la neige sur les trottoirs, sur certaines rues;

(b) Par M. l'échevin Judge, concernant la Cie Canadienne d'Autobus;

(c) Par M. l'échevin Vandelac, concernant l'engagement des notaires de la Cité;

(d) Par M. l'échevin Martin, concernant l'inspection des boutiques de barbiers;

(e) Par M. l'échevin Martin, concernant le rapport de la Commission de la Bibliothèque, re emplacement pour une bibliothèque publique;

(f) Par M. l'échevin Poissant, re déplacement des serres du Parc LaFontaine;

17.—From Board of Commissioners, submitting report of the City Treasurer, giving the net proceeds of the loan of \$7,500,000, recently made.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and filed of record.

18.—From Board of Commissioners, to transmit to the Legislation Committee, a communication from the Shea Sales Co., re electric signs.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

19.—From Board of Commissioners, to accept offer of Messrs. H. and J. D. Lapointe, to cede to the City certain streets in Longue-Pointe Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, to allow Messrs. L. Vineberg & Co., to erect and maintain a marquise on St. Hubert street, St. Denis Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, to allow Mr. H. P. Hill, to erect a marquise on St. Catherine street West.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, to sell Mr. Gregorio Vendetti, a strip of land, corner of Robin and St. Timothée street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. POISSANT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, to inscribe Gonzague lane in the register of public streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

24.—From Board of Commissioners, to sell by auction certain residues of land expropriated for the widening of St. André street, North of de Montigny street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. POISSANT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

25.—From Board of Commissioners, recommending to amend the City Charter so as to charge against the Loan Fund the cost of the installation of a modern patrol system.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That Rule III be suspended and that said report be received and adopted.

QUESTIONS.

26.—Certain questions were put to the Board of Commissioners, with a request that they reply thereto at the next meeting of the Council, namely:

(a) By Ald. Létourneau, concerning the cost of the removal of the snow from sidewalks on certain streets;

(b) By Ald. Judge, concerning the Canadian Autobus Co.;

(c) By Ald. Vandelac, concerning the engagement of the City Notaries;

(d) By Ald. Martin, concerning the inspection of barber shops;

(e) By Ald. Martin, concerning the report of the Library Committee, re site for a public library;

(f) By Ald. Poissant, anent removal of LaFontaine Park greenhouses;